



Las Magdalenas de Antaño

Anticipada alegría de los chicos: ¡ya están poniendo las barreras! ¡Alegría de los mayores! Sol, bullicio, color, alegría de todos. En las barreras, la gente enracimada grita, protesta; la banda inicia a toda orquesta, el "iriarena"; el Ayuntamiento, en pleno, preside la fiesta; policromo aleteo de abanicos en los balcones engalanados; banderolas, guirnaldas, estampido de cohetes, pregones de los vendedores, y en la plaza, "El Tigre", resabido, sabiendo latín, persiguiendo sempiternamente a "Thimitha" a quien le ha oído.

KIROLEC